



La Cour élit une nouvelle vice-présidente de la Cour et un nouveau président de Section

La juge **Gabriele Kucsko-Stadlmayer** (autrichienne) a été élue aujourd'hui vice-présidente de la Cour. Elle prendra ses fonctions le 2 mai 2024.

La Cour a également élu aujourd'hui un nouveau président de Section, le juge **Mattias Guyomar** (français). Il prendra ses fonctions le 2 mai 2024.

[CV des juges de la Cour](#)

Gabriele Kucsko-Stadlmayer

Née le 19 décembre 1955 à Vienne, Autriche

Études de droit, Faculté de droit, université de Vienne, 1973-1977

Docteur en droit, Faculté de droit, université de Vienne, 1977

Stagiaire juridique au tribunal de première instance en matière commerciale et au tribunal de grande instance en matière pénale, Vienne, 1980-1981

Habilitation universitaire en droit constitutionnel et droit administratif, université de Vienne, 1984

Professeure associée, université de Vienne, 1985

Membre suppléant de la Cour constitutionnelle de l'Autriche, 1995-2015

Professeur invité, université de Graz, 2000

Membre de la Commission autrichienne de juristes, 2000-2022

Experte à la Convention constitutionnelle auprès du Conseil national de l'Autriche, 2003-2005

Membre du comité de sélection pour le Tribunal de la fonction publique de l'Union européenne, 2005-2009

Membre de la Société des professeurs allemands en droit public, depuis 2006

Présidente de la commission d'arbitrage, université de Vienne, 2006-2013

Membre suppléant de la Commission européenne pour la démocratie par le droit (Commission de Venise), Conseil de l'Europe, 2006-2015

Vice-présidente du Conseil consultatif des droits de l'homme, ministère de l'Intérieur de l'Autriche, 2008-2012

Vice-présidente du Conseil consultatif des droits de l'homme, bureau des Médiateurs de l'Autriche, 2012-2013

Présidente d'une commission disciplinaire indépendante, ministère de la Science, de l'Économie et de la Recherche, 2008-2015

Professeur ordinaire en droit constitutionnel et droit administratif, Faculté de droit, université de Vienne, depuis 2011

Présidente (2013-2015) du Sénat académique, Vice-présidente (2009-2011), université de Vienne

Présidente de la conférence des Sénats académiques des universités d'Autriche, 2013-2015

Membre et Vice-présidente du Conseil scientifique d'Autriche, 2016-2018

Juge à la Cour européenne des droits de l'homme depuis le 1^{er} novembre 2015

Vice-présidente de Section du 13 août 2019 au 30 septembre 2020

Présidente de Section depuis le 18 mai 2022.

Mattias Guyomar

Né le 21 juillet 1968 à Guérande, France

Licence en lettres modernes, université de Nantes, 1986-1989
Lauréat de l'Institut d'études politiques (IEP), Paris, 1989-1991
École nationale d'administration (ENA), 1993-1996
Rapporteur près la Section du contentieux du Conseil d'État, 1996-1999
Maître de conférences à l'IEP de Paris et à l'ENA (enseignements de droit public et de droit comparé), 1996-2007
Secrétaire général de la Commission des sondages, 1998-2020
Responsable du Centre de documentation et de coordination du Conseil d'État, 1999-2002
Rapporteur général du Haut Conseil à l'intégration, 1999-2002
Commissaire du gouvernement puis rapporteur public près la Section du contentieux et le Tribunal des conflits, 2002-2011
Professeur associé de droit public, université Paris-Sud XI, Faculté Jean Monnet, 2004-2012
Assesseur à la 6^{ème} chambre puis à la 10^{ème} chambre de la Section du contentieux du Conseil d'État, 2011-2016
Juge des référés du Conseil d'État, 2011-2020
Rapporteur général de la Commission supérieure de codification, 2012-2020
Professeur associé de droit public, Université Paris 2 - Panthéon - Assas, 2012-2020
Membre du jury de l'agrégation de droit public, 2013-2014
Membre de la Société de législation comparée, 2013-2020
Secrétaire général de l'Institut français des sciences administratives, 2013-2020
Membre de la liste française des juges ad hoc près la Cour européenne des droits de l'homme, 2013-2020
Personne de contact du Conseil d'État au sein du Réseau des Cours Supérieures de la CEDH, 2015-2020
Président de la 10^{ème} chambre de la Section du contentieux du Conseil d'État, 2016-2020
Membre de l'Organisation européenne de droit public, 2016-2020
Juge à la Cour européenne des droits de l'homme depuis le 22 juin 2020.

Rédigé par le greffe, le présent communiqué ne lie pas la Cour. Les décisions et arrêts rendus par la Cour, ainsi que des informations complémentaires au sujet de celle-ci, peuvent être obtenus sur www.echr.coe.int. Pour s'abonner aux communiqués de presse de la Cour, merci de s'inscrire ici : www.echr.coe.int/RSS/fr ou de nous suivre sur Twitter [@ECHR_CEDH](https://twitter.com/ECHR_CEDH).

Contacts pour la presse

echrpess@echr.coe.int | tel: +33 3 90 21 42 08

Les journalistes sont invités à privilégier les demandes de renseignement par courriel.

Denis Lambert (tel : + 33 3 90 21 41 09)

Tracey Turner-Tretz (tel : + 33 3 88 41 35 30)

Inci Ertekin (tel : + 33 3 90 21 55 30)

Neil Connolly (tel : + 33 3 90 21 48 05)

Jane Swift (tel : + 33 3 88 41 29 04)

La Cour européenne des droits de l'homme a été créée à Strasbourg par les États membres du Conseil de l'Europe en 1959 pour connaître des allégations de violation de la Convention européenne des droits de l'homme de 1950.